

新年交礼会を開催しました！ 今年もよろしくお願ひします。

1月11日(土)午後6時から、南平岸会館において「令和7年南平岸地区町内会連合会新年交礼会」を開催しました。当日は、豊平区や地区内小中学校、南平岸商店街振興組合の皆さまにもお越しいただき、総勢80名ほどで親睦を深め、新年の挨拶を交わしました。



アトラクションは、トランプを使った大抽選会。校長先生や教頭先生にゲームをお手伝いいただき、抽選の結果に会場が大いに盛り上がりました。

長年のご活躍に感謝状を贈呈しました

新年交礼会に先立ち、同日午後5時30分から「令和6年度市長・区長・町連会長表彰 感謝状贈呈式」を行いました。今年度は、市長表彰1名、区長表彰8名、町連会長表彰1名の方が、長年の町内会活動の功績に対して表彰を受けられました。また今年度は、町内会連合会の役員として長くご尽力いただいた方に対しても特別感謝状が贈られました。受賞された皆さん、南平岸のためにご活躍いただき、ありがとうございます。



旭日単光章を受賞されました！

11月13日(水) 末廣仁志南平岸中央町内会会長が東京プリンスホテルにて旭日単光章の受賞式に出席されました。南平岸地区町内会連合会の会長をはじめとした多くの役職に就かれ、長年の地域へのご貢献が称えられたものとなります。受賞おめでとうございます！

町連文化部 ウォーキング南平岸

10月10日(木)秋の爽やかな日差しの下、野幌森林公園の登満別。カラマツコースの約2kmを歩きました。明治時代に植えられた針葉樹の大木のなかを森林浴しながらのウォーキングでした。ウォーキングの後、焼肉を楽しみながらの納会を開催しました。今年の例会を思い出しながら皆さんそれぞれの思いを語り合いました。



文化部では今年度の行事予定をすべて無事終了しました。多数の町内会の皆さんにご参加いただき、健康づくりと会員どうしの親睦に役立てていただきました。次年度も3月頃に会員を募集する予定です。ふるってご参加ください！

みなみひらぎし

南平岸地区の状況<R7.1.1現在>
世帯数:17,969世帯(前年比101.2%)
人口:29,874人(前年比100.7%)

南平岸地区 町内会連合会から

冬の交通安全街頭啓発を行いました！

11月13日(水)午前10時から、例年の平岸小学校交差点から実施場所を変えて、交通量が多い南平岸駅付近で「冬の交通安全街頭啓発」を行いました。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、交通安全実践会、交通安全母の会、平岸小PTA、高台小PTAなど100名の方々に集まりいただき、「スピードダウン」、「シートベルト着用」などと書かれた旗を掲げながら、ドライバーに対し交通安全を呼びかけました。

豊平区役所からは、早瀬市民部長さんが参加していただきました。参加された皆さん、本当にありがとうございました。



飲酒運転防止啓発を行いました！

12月13日(金)豊平区交通安全運動推進委員会の活動の一環として、町内会連合会、交通安全指導員会、交通安全母の会が合同で、地域の飲食店を巡回し、啓発品を配布しながら、飲酒運転防止を呼びかけました。

当日は10名が参加し、地下鉄南平岸駅周辺をはじめとする各方面に分かれ、豊平警察署の方4名と共に飲食店を巡回して呼びかけを行いました。



<南平岸地区広報紙> 第80号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター

平岸2条14丁目1-26
(☎814-1440)

この広報紙は、三者による
共同発行です。



路上駐車禁止啓発巡回を行いました！

1月9日(木)午後6時から路上駐車一掃のためのパトロールを行いました。

この啓発は、路上駐車が除雪作業や緊急救助活動等の妨げになることから、地域の良好な交通環境を確保するため行っています。

当日は、豊平警察署の警察官や豊平区土木センター、町内会、交通安全運動推進委員、交通安全指導員、交通安全母の会などの十数名が参加し、南平岸地区を巡回し、路上駐車車両に注意札を取り付け、注意喚起を行いました。



安心・安全なまちづくり事業

「避難所チャレンジ2024」を行いました！ 平岸西小学校、陵陽中学校を会場に避難所開設を学びました。

「発災時の町内会役員間の連絡」「避難所への集合」「避難所開設の初動」を体験し学ぶ町内会役員向けの避難所開設研修を、平岸高台小(9/28(土))、平岸小(10/13(日))での実施に続き、平岸西小(11/10(日))33名参加、陵陽中(11/17(土))38名参加で行いました。

避難所に最初に駆けつけた町内会役員が、電話やLINEなどを使って他の町内会役員に集合の連絡をし、この間に避難所となる体育館を開錠。次々と集まってくる役員が自主的に受付係、誘導係となって、受付設置や滞在スペース整備など避難者を受け入れる体制をつくる一連の流れを訓練しました。避難者役も、さまざまな事情を抱えていると設定し、受付係や誘導係は避難者の事情に応じた言葉かけや対策を考え合う練習もしました。南平岸地区町連では、発災時に住民どうしが連携し迅速に避難者の援助ができるよう、こうした訓練を毎年継続しています。

昨年度に引き続き、隣接する中の島地区町内会連合会と美園地区町内会連合会にも参加を呼びかたところ、それぞれ10名程参加いただき、避難所開設の初動を南平岸地区の町内会役員とともに体験しながら交流することができました。



平岸西小学校 避難者の受付



陵陽中学校 滞在スペースの確認

元気なまちづくり事業 町内会<規模別・形態別>情報交換会を実施しました！

南平岸地区には28の町内会がありますが、加入世帯数や区域の大きさ、マンション単独町内会や戸建てのみで構成される町内会など、規模や形態がさまざまなため、活動のしかたや課題も多様です。そこで町連・元気なまちづくり事業では、初めての試みとして「300世帯以上の町内会」「300世帯未満の町内会」「マンション単独町内会」など条件の似通った小グループに分かれて交流する情報交換会を、12月17日(火)に開催しました。

会員親睦の工夫や、町内会の新たな担い手づくり、広報の取り組み、ごみ出しやペット飼育のルール周知などさまざまな話題で盛り上がり、ざっくばらんな話し合いのなかから、町内会活動を進めるうえでのヒントが得られる機会となりました。参加者からは継続して実施したいとの声があがりました。



「南平岸なかま募金」をお届けしました！ みなさんの温かい気持ちに感謝

皆さまにご協力いただいた「南平岸なかま募金」。今年度は南平岸地区の町内会の皆さんから153,331円もの善意が寄せられました。12月25日に地区内の2つの福祉施設にお届けし、たいへん喜んでいただきました。心を寄せていただいた会員の皆さん、ありがとうございました。



自立援助ホームぼみえさん



就労継続支援B型 ゆったりたんぽぽさん